



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

mit dem heutigen Brief geben wir folgende Informationen sowie Bitten um wohlwollende Unterstützung weiter:

„Hilde – Hilfe – Hoffnung“ – Unterstützung für die Erdbebenopfer in der Türkei und in Syrien

Betroffen haben wir in der vergangenen Woche die verheerenden Auswirkungen des Erdbebens in der Türkei und in Syrien in den Medien verfolgt. Unsere Gedanken sind bei allen Opfern und deren Familien. Ganz besonders gilt unsere Anteilnahme den Mitgliedern unserer Schulgemeinde, die Angehörige in den betroffenen Gebieten haben. Wir trauern mit ihnen um die Verstorbenen, bangen um die Verletzten und Vermissten und teilen die Erschütterung derjenigen, die alles verloren haben.

Die SV möchte unter dem oben genannten Titel ein Zeichen der Solidarität setzen. Mit einer Spendenaktion soll ein kleiner Beitrag zur Versorgung der Menschen in ihrer akuten Not und zum Wiederaufbau geleistet werden. Mit ihren Mitschülerinnen und Mitschülern organisiert sie daher in einem ersten Schritt am 22.2 sowie am 1.3.2023 einen Kuchenverkauf an der Milchbar in den ersten beiden großen Pausen. Der Erlös soll der in beiden Ländern aktiven gemeinnützigen und staatenunabhängigen Organisation *Molham Team* (<https://molhamteam.com/de/wecan>) zugutekommen, zu dem über ein Mitglied der SV ein persönlicher Kontakt besteht. Spenden sind auch darüber hinaus willkommen und können in einem verschlossenen Umschlag sowie dem Vermerk des Spendenzwecks im Sekretariat abgegeben werden. Die SV informiert die Schülerschaft mit einem eigenen Schreiben. Sehr gerne unterstützen wir aber ihr Anliegen auf diesem Weg.

Stadtwerkevoting für die Terrassengestaltung der Cafeteria

Am kommenden Dienstag beginnt wieder das Stadtwerkevoting, bei dem eingereichte Bürgerprojekte mit Ihren und unseren „Herzen“ gefördert werden können. Wie in den vergangenen Jahren haben wir uns dank der Initiative von Herrn Strack mit einem Projekt beworben. Dieses Mal wollen wir die in Raum 13 verlegte Cafeteria um einen Außenbereich in unserem Schulgarten erweitern. Durch die Anschaffung von ganzjahrestaughlichen Schirmen sowie Sitzgelegenheiten könnte nicht nur unser während der Sanierungsarbeiten eingeschränkter Pausenbereich erweitert werden, auch für Klassenfeiern u.Ä. stünde dieses Areal dann optimiert zur Verfügung.

Sobald der Link freigeschaltet ist, wird er über die Klassen- und Kursteams kommuniziert. Bis zum 14.3.2023 kann dann abgestimmt werden. Wir hoffen, dass unsere Schulgemeinde wieder wie in den vergangenen Jahren sehr aktiv dieses Vorhaben mitträgt, da wir durch diese Unterstützung bereits sehr viele Projekte in Eigeninitiative umsetzen konnten, die den Schülerinnen und Schülern unmittelbar zugutekommen.

Unterrichtsversorgung

In den vergangenen Wochen hat leider auch vor unserer Schule die aktuelle Krankheitswelle nicht Halt gemacht, so dass es in einigen Klassen und Kursen zu vermehrtem Unterrichtsausfall gekommen ist. Zudem waren Lehrkräfte durch die Skifahrt der Jgst. 9 sowie den Finnlandaustausch nicht vor Ort.

Letzteres gehört zum gewünschten Profil unserer Schule und ist von den Beteiligten bei der Umsetzung der Curricula hinreichend berücksichtigt. Für längerfristig erkrankte Kolleginnen und Kollegen bemühen wir uns um eine schnellstmögliche innerschulische Vertretungslösung, die in der Regel Kompromisse enthalten muss, da zusätzliche Ressourcen nicht kurzfristig zur Verfügung stehen. Allen Kolleginnen und Kollegen, die Mehrarbeit übernommen haben und übernehmen, danken wir ausdrücklich, da dies nicht selbstverständlich ist. Vor allem aber wünschen wir den Erkrankten eine schnelle und vollständige Genesung!

Wir hoffen, dass der sich ankündigende Frühling uns alle wieder stärkt. Vielleicht trägt auch das bevorstehende Karnevalswochenende dazu bei, für das wir Ihnen und Euch allen Momente der Leichtigkeit wünschen. Mit einem Lächeln im Gesicht werden wir die auch weiterhin anstehenden Herausforderungen sicher besser bewältigen können.



In diesem Sinnen verbleiben wir beiden mit einem herzlichen Gruß zum Wochenende!

W. Badelhaus

J. Aingenfeld